

# El Socuéllamos se queda sin el premio de la Copa del Rey

Gana el último partido al Atlético de Madrid B, pero sus rivales directos también consiguen la victoria

## ELPERIÓDICO

Hizo los deberes el Yugo-UD Socuéllamos imponiéndose al descendido Atlético de Madrid B en la última jornada, pero sus rivales directos también ganaron y los azulones se quedaron sin el premio de la Copa del Rey. Alentado por 300 aficionados en el Cerro del Espino, donde apenas hubo hinchas locales por la coincidencia con el partido del primer equipo con el Barcelona, el Socuéllamos pudo irse ya al descanso con ventaja, pero Calle y Jesús no acertaron en dos claras oportunidades.

Poco antes del descanso, el lateral izquierdo del Atlético B, Iván Pérez, veía una rigurosísima tarjeta roja por una falta en el centro del campo, mientras que el Socuéllamos perdía al portero Bocanegra por lesión.

Con uno más, en el segundo tiempo el Socuéllamos incrementó su presión y dominio en busca del gol. Y llegó en el 56, al aprovechar Kike Domínguez una indecisión de la zaga local después de una saque de esquina. Pero no tardaron los colchoneros en empatar: Keita metió un buen centro al corazón del área y Samu Saiz, el mejor de los rojiblancos en este partido y todo el año, conectó un buen remate a la red. No faltaba mucho para el final, cuando Ocaña efectuó un gran disparo desde más de veinte metros que se coló por toda la escuadra de un impotente Bernabé para hacer el 1-2. La afición azulona estalló de júbilo, pero los goles de la Cultural Leonesa, Compostela y Alcoyano aguaron la fiesta de la clasificación para la Copa del Rey, el objetivo que había perseguido el equipo en el último tercio de competición.

### Goleada al Toledo

En la penúltima jornada, el Yugo-UD Socuéllamos se despidió a lo grande de su afición, con un contundente 4-0 frente al Toledo. Antes del minuto 20, los de Ángel García Cosín ya habían marcado dos goles, de Jesús García y Calle, fruto del buen jue-



Imagen del Yugo-Atlético de Madrid B de la primera vuelta.

go de un equipo que estaba pasando por encima de su rival. Pero lo mejor llegó a la media hora, después de una larga posesión de los socuellaminos que acabó en un medido centro de Zurdo so-

bre Calle que marcó de perfecto cabezazo. Fue un primer tiempo primoroso.

Con una renta de tres goles, el Socuéllamos vivió una segunda parte muy cómoda ante un Toledo que intentó

con pocos argumentos maquillar el resultado. En el descuento, Javi Bolo, que ha aprovechado bien los minutos que le ha puesto el técnico, marcaba el cuarto entre el delirio de la afición.

## El descenso del Conquense arrastra a Preferente a La Gineta

### ELPERIÓDICO

El campeón Talavera, Almansa, Quintanar del Rey y Manzanares jugarán la promoción de ascenso a 2ª división B. El último en subirse al carro de los play off fue el Manzanares que goleó al Albacete B, 5-0, y se aprovechó del tropiezo del Madridejos ante La Gineta. Descienden el retirado Hellín, el Gimnástico de Alcázar y el Daimiel. Por arrastre del Conquense, también baja La Gineta, aunque se podría librar si algún equipo del grupo consigue el ascenso a 2ªB. En la penúltima jornada se produjo el espectacular 12-0 del Albacete B frente al Gimnástico de Alcázar, un resultado que no se producía en 3ª desde la temporada 91-92. En Preferente el San José Obrero acabó campeón con 74 puntos y asciende a 3ª, seguido del Munera con 73 que promociona. El tercer puesto fue para La Solana con 73 y el cuarto para el Atlético Tomelloso con 65.

## El Manzanares se cita con la historia

Golea al Albacete B y jugará la promoción a 2ª B frente al Lanzarote

### ELPERIÓDICO

El Manzanares vivió una de sus tardes más felices. Goleó al Albacete B, 5-0, a la vez que se anunciaba el empate del Madridejos en La Gineta. Broche de oro para una campaña excelente del equipo. Inicialmente no entraba en las quinielas de los posibles candidatos a disputar los play off, pero a medida que pasaron las jornadas el Manzanares se fue asentando en la zona alta y acabó metiéndose entre los cuatro primeros.

Su rival será el Lanzarote, subcampeón del grupo canario, y los de Guillermo Alcázar jugarán primero en el José Camacho. El cuadro canario quedó subcampeón con 68 puntos (19 victorias, 11 empates y 8 derrotas), tres menos que el campeón, el Mensajero. El Lanzarote marcó 60 goles y encajó 44.

En el seno del club manzanareño cayó bien el sorteo, "es un premio viajar a

las islas para un eliminatoria de ascenso".

Consciente de lo mucho que se jugaba, el Manzanares salió a por su rival desde el primer minuto. El gol de José Carlos en el minuto 2 daba mucha tranquilidad al equipo de Guillermo Alcázar que marcaría el segundo a la media hora, al transformar Carlos Arroyo un claro penalti cometido sobre José Carlos, uno de los grandes destacados del partido.

Seguía dominando y jugando muy bien el Manzanares que encontró nuevo premio antes del descanso. Carlos Olivares, de cabeza, hacía el tercero y sentenciaba el duelo.

A pesar de su cómoda renta, no perdió la tensión y la concentración el Manzanares que siguió buscando más goles. Raúl Castillo, en el 54, y Martín, en el 67, completaban la manita ante un desbarbolado filial albaceteño.

A falta de un cuarto de

hora, los visitantes se quedaron con un hombre menos al ver Álex la segunda amarilla.

Una semana antes, solventó con 0-0 el Manzanares su complicada salida a Quintanar del Rey. Fue un partido poco vistoso, con escasas oportunidades de gol y mucho respeto mutuo entre dos equipos que se conocen sobradamente. El punto le supo mejor a los conquenses que certificaban su clasificación para la promoción de ascenso. Una falta muy bien lanzada por Santana pudo ser el 0-1 pero el balón salió rozando el palo de la portería de Lionel.

No mejoró el panorama en una segunda mitad en la que se siguió abusando del juego aéreo, con numerosas interrupciones del juego por faltas. En este periodo, la ocasión más clara fue para el Quintanar del Rey tras una falta lateral de Jose Marí que no encontró rematador.